

令和8年1月29日

保護者 各位

三豊市立比地小学校

校長 宇川 智典

### 校則の見直しについて（上靴のラインの色）

日頃より、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。さて、本校では児童の実態や多様性を尊重する観点から、校則の見直しを進めております。その一環として、上靴に関する規定を下記のとおり変更することといたしました。

#### 記

##### 1 変更内容

- ・現行：男女とも、上靴・体育館シューズとして販売されている白地の物  
名前をかかと外側に書く。  
ライン、底や縁のゴムの色は、白・赤・青・緑のいずれか
- ・変更後：男女とも、上靴・体育館シューズとして販売されている白地の物  
名前をかかと外側に書く。  
ライン、底や縁のゴムの色は自由

##### 2 変更時期

- ・令和8年4月より実施

##### 3 その他

上靴の形状や安全面に関する規定につきましては、これまでどおり変更はありません。今後も、児童が安心して学校生活を送ることができるように、校則の見直しに取り組んでまいります。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。